



NUEVA SOCIEDAD



Fuego y furia en el «oasis» chileno

El aumento del metro fue la chispa que desató una desobediencia civil de amplias proporciones. Pero la potencia de la movilización deja ver que algunas placas tectónicas de la transición, contenida por una Constitución de la época de la dictadura, se están moviendo. Nuevas generaciones se han venido politizando y algunos pilares que se suponían inamovibles se han derrumbado. Por **Noam Titelman**



¿Existen los algoritmos progresistas?

¿Tiene sentido que la izquierda y los progresismos desprecien las nuevas técnicas de comunicación vinculadas al mundo digital? ¿Son realmente un instrumento que solo sirve a la derecha? Por **Florencia Benson**



El ocaso del macrismo Entre liberalismo y neoliberalismo

Mauricio Macri intentó presentarse como un liberal democrático que buscaba «unir a los argentinos». Pese a ello, su gobierno mixturó una identidad antiperonista clásica con un neoliberalismo remozado, que no tuvo reparos en flirtear con propuestas autoritarias. Sin embargo, el neoliberalismo de Cambiemos no fue aquel que seguía el recetario del Consenso de Washington: fue uno que combinó ajuste, planes sociales de supervivencia y securitización de los problemas públicos. Por **Martín Vicente** y **Sergio Morresi**



Cuba: ¿hacia un presidencialismo colegiado?

A contrapelo de una tendencia en la región, sobre todo de los gobiernos bolivarianos, Cuba está limitando el periodo presidencial y volviendo más colegiada la primera magistratura. Sin embargo, como ocurre en China, esa renovación generacional en el poder ejecutivo no supone, necesariamente, flexibilización o pluralización ideológica y política. Por **Rafael Rojas**



Oaxaca hace historia Por un Nuevo Pacto Verde antineoliberal

La legalización de la interrupción voluntaria del embarazo en Oaxaca es uno de los efectos de la «marea verde». Por **Regina Tamés**

www.nuso.org



[CONSEGUIR LA REVISTA
IMPRESA](#)

Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina